

Be Buddy!

Fachbereich Wirtschaftswissenschaften
Faculty of Business Studies



+++ English version below +++

Als Buddy unterstützen Sie das International Faculty Office des Fachbereichs Wirtschaftswissenschaften dabei, die Gaststudierenden unserer Partnerhochschulen bei ihren ersten Wochen in Aachen und an der FH Aachen zu begleiten und ihnen den Einstieg in das Studierendenleben zu erleichtern.

Ihre Aufgaben als Buddy:

Betreuung und Begleitung der internationalen Gaststudierenden vor und während des Aufenthalts in Aachen, z.B. Willkommen heißen, Unterstützung bei Formalitäten, wie Immatrikulation, Wohnungsübergabe, Kontoeröffnung, Krankenversicherung, Handyvertrag, Kurs- und Klausuranmeldung etc.

Nutzen Sie die Chance Kontakte zu internationalen Studierenden zu knüpfen, einen Einblick in andere Kulturen zu bekommen und verbessern Sie gleichzeitig Ihre Fremdsprachenkenntnisse. Für Ihre Buddy-Tätigkeit erhalten Sie eine Vergütung.

Aufgeschlossenheit gegenüber anderen Kulturen, Fremdsprachenkenntnisse insbesondere in Englisch, setzten wir voraus. Zuverlässigkeit und Erreichbarkeit, sowie flexible Arbeitszeiten im September, um sich um die Gaststudierenden zu kümmern, setzten wir voraus. Vielleicht haben Sie selbst bereits ein Semester im Ausland verbracht oder planen zukünftig eins, dann bewerben Sie sich mit Ihrem **Lebenslauf** sowie einem **Motivationsschreiben** per E-Mail (incoming.wirtschaft@fh-aachen.de), aus dem hervorgeht, wieso wir ausgerechnet Sie als Buddy auswählen sollten.
Bewerbungsschluss ist der 02. Juni 2024.

+++English version+++

As a Buddy you will support the International Faculty Office of the Faculty of Business Studies in welcoming the incoming students of our partner universities during their first weeks in Aachen and to facilitate their entry into student life.

Your tasks as a Buddy:

Support and accompany the incoming students before and during their stay in Aachen, i.e. welcome upon arrival, support with important formalities like enrolment, moving in to the apartment, opening a bank account, health insurance, mobile phone contract, course and exam registration and so on.

Take the opportunity to get in touch with international students, learn about other cultures and improve your own language skills. You will receive a compensation for your participation.

Open-mindedness towards other cultures, knowledge of foreign languages, especially English and German, are required. Reliability and accessibility, as well as flexible working hours in September to take care of our Incoming students, are a prerequisite. Ideally, you have spent a semester abroad or you are planning to do so in the future. Please send your **CV and letter of motivation** via e-mail to incoming.wirtschaft@fh-aachen.de, and let us know why we should choose you as our Buddy. **Application deadline is June, 2nd 2024.**

+++ Kontakt/Contact +++

FH Aachen - Fachbereich Wirtschaftswissenschaften
International Faculty Office (IFO)
incoming.wirtschaft@fh-aachen.de
www.fhac.de/FB07/BuddyProgramm